



PRESIDEN JOKOWI HADIRI PANEN RAYA PADI

Presiden Joko Widodo (tengah) didampingi Menteri Pertanian Syahrul Yasin Limpo (kedua kanan), Dirut Perum Bulog Budi Waseso (kelima kanan), Wakil Gubernur Jawa Barat Uu Ruzhanul Ulum (kiri) dan Bupati Indramayu Nina Agustina (ketiga kanan) menghadiri panen raya padi di desa Wanasari, Bangodua, Indramayu, Jawa Barat, Rabu (21/4). Selain menghadiri panen raya, Presiden Jokowi juga berdialog untuk menerima keluhan para petani.

Dikabarkan Hilang, Ini Spesifikasi Kapal Selam Milik TNI AL

Kapal selam milik TNI yaitu KRI Nanggala-402 yang hilang diduga berada di palung di kedalaman 700 meter. Indonesia minta bantuan Singapura dan Australia untuk mencari kapal tersebut.

JAKARTA (IM) - Salah satu kapal selam milik TNI AL yaitu KRI Nanggala-402 dikabarkan hilang pada Rabu (21/4) pagi. Kapal selam tersebut diperkirakan

hilang di perairan sekitar 60 mil atau sekitar 95 kilometer dari utara Pulau Bali. Insiden hilangnya KRI Nanggala-402 itu pun dibenarkan oleh

Panglima TNI Marsekal Hadi Tjahjanto. Ia mengatakan, kapal itu dikabarkan hilang sekitar pukul 03.00 waktu setempat.

"Baru izin menyelam, setelah diberi clearance, langsung hilang kontak," kata Hadi, Rabu (21/4).

Dalam upaya pencarian kapal selam tersebut, Indonesia kini telah meminta bantuan dua negara sahabat, yakni Singapura dan Australia. Kedua negara tersebut diharapkan dapat membantu pencarian dengan menggunakan

kapal penyelamat kapal selam. Hadi Tjahjanto berharap, kapal selam itu masih bisa ditemukan.

"Besok saya segera menuju ke lokasi," kata Hadi.

Kapal selam buatan Jerman itu dikawatirkan tenggelam. Ada dugaan, kapal itu kini berada di palung di kedalaman 700 meter.

"Baru izin menyelam, setelah diberi clearance, langsung hilang kontak," kata Hadi.

KRI Nanggala semula ikut dalam skenario latihan penem-

bakan rudal di laut Bali. Latihan yang rencananya dihadiri oleh Panglima TNI dan Kepala Staf TNI AL (KSAL) Laksamana Yudho Margono tersebut, akan digelar Kamis (22/4). KRI Nanggala diduga tenggelam saat sedang gladi resik untuk latihan penembakan rudal.

Sebagai informasi, kapal buatan Jerman ini mengambil nama dari senjata pewayangan

▶ Bersambung ke hal 11

Artis Rio Reifan Tertangkap Basah Pesan Sabu Lewat Ojek Online

JAKARTA (IM) - Artis Rio Reifan tertangkap basah saat memesan sabu melalui ojek online (ojol). Tak diduga, ketika polisi sedang berada di rumah pesinetron tersebut, tiba-tiba datang kurir ojek online mengantarkan paket 1 gram sabu, Senin (19/4).

Kabid Humas Polda Metro Jaya Kombes pol Yusri Yunus mengatakan, polisi saat itu sedang menggeledah rumah Rio di Jakarta Timur. Penyidik mendapati 0,2 gram sabu yang tersimpan di dalam tas.

Belum selesai pengeledahan dilakukan, seorang kurir ojek online tiba-tiba datang mengantarkan bungkus hitam. Polisi langsung membuka paket tersebut.

"Rapi sekali bungkusannya. Dalam kotak itu ada klip kecil sabu seberat 1 gram. Memang

sudah dipesan oleh yang bersangkutan," kata Yusri dalam konferensi pers di Polres Metro Jakarta Pusat, Rabu (21/4).

Yusri menjelaskan bahwa pihaknya sudah melakukan interogasi kepada pengendara ojek online yang mengantarkan paket tersebut. Ia memastikan bahwa pengendara itu memang adalah mitra resmi aplikasi penyedia jasa layanan ojek online. Dia juga sama sekali tidak tahu bahwa paket yang diantarnya berisi narkoba.

Polisi pun sudah mencoba menelusuri alamat pengirim paket tersebut yang berada di Depok. "Ternyata alamatnya palsu. Tapi ini kita dalam terusan," ucap Yusri.

Rio Reifan bukan kali ini saja ditangkap polisi karena kasus

▶ Bersambung ke hal 11

Daftar Nama Pejabat Kemensos Diduga Kecipratan "Uang Panas" Bansos Covid-19

JAKARTA (IM) - Mantan Menteri Sosial (Mensos) Juliar Peter Batubra didakwa menerima suap sebesar Rp32.482.000.000 (Rp32 miliar) dari para pen-

gusaha yang menggarap proyek pengadaan bantuan sosial untuk penanganan Covid-19.

Uang suap itu berkaitan dengan penunjukan sejumlah

perusahaan penggarap proyek bansos Covid-19.

Selain Juliar Batubara,

▶ Bersambung ke hal 11

Anak Jhon Kei Bantah Ada Papan Daftar Target Pembunuhan Ayahnya

JAKARTA (IM) - Sidang perkara pembunuhan berencana dan pengeroyokan yang menjerat John Kei dan kawan-kawan dilanjutkan di Pengadilan Negeri

Jakarta Barat, Rabu (21/4). Erviliana Refra -, anak John Kei - dihadirkan sebagai saksi oleh kuasa hukum John.

Di depan persidangan, Er-

viliana membantah ada papan yang memuat nama-nama target pembunuhan John. "Tidak, yang

▶ Bersambung ke hal 11



KERJA SAMA PENGUATAN UPAYA PEMBERANTASAN TINDAK PIDANA KORUPSI
Wakil Ketua KPK Lili Pintauli Siregar (kanan) mengantar Menteri Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak (PPPA) Gusti Ayu Bintang Darmawati (kiri) usai melakukan penandatanganan nota kesepahaman tentang penguatan upaya pemberantasan tindak pidana korupsi di Gedung KPK Merah Putih, Jakarta, Rabu (21/4). Penandatanganan MoU yang bertepatan dengan peringatan Hari Kartini ini, diharapkan dapat semakin meningkatkan peran dan kapasitas perempuan karena masih dianggap sebagai figur sentral dalam memberikan pendidikan moral sebagai roda penggerak pencegahan korupsi dari lingkup terkecil yaitu keluarga.

UPDATE COVID-19 DI INDONESIA

Tambah 5.720 Orang Kasus Positif, Dalam 24 Jam yang Sembuh 7.314 Orang

JAKARTA (IM) - Penyebaran virus korona di Indonesia belum dapat dikenalkan. Sebab, jumlah orang yang terpapar virus asal Wuhan, Tiongkok itu, setiap hari bertambah. Data dari Satuan

Tugas (Satgas) Penanganan Covid-19 hingga Rabu (21/4) pukul 12.00 WIB menunjukkan, ada penambahan 5.720 kasus baru Covid-19 dalam 24

▶ Bersambung ke hal 11

JADWAL IMSAKIYAH RAMADAN 2021 M / 1442 H

Zuhur	Ashar	Magrib	Isya	Imsak	Subuh
11:55	15:14	17:52	19:02	04:27	04:37

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>

Bagus FRESH 99
抗菌手洗い
ANTIBACTERIAL HAND WASH

SABUN CUCI TANGAN KELUARGA EFEKTIF MEMBUNUH KUMAN

intiland

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Membasahi Batin dengan Dharma untuk Menapaki Jalan Kebajikan (Master Cheng Yen)

ASALTAU! Mayat Diduga "Penumpang Gelap" di Roda Pesawat saat Mendarat

PIHAK kepolisian Belanda masih mengu-
rut temuan mayat seorang pria di bawah roda pesawat yang mendarat di Bandara Schiphol, Amsterdam. Pesawat itu terbang dari Nigeria.

Pria yang dianggap penumpang gelap ini ditemukan di dalam lengkungan roda pada Senin (19/4) sore di bandara Schiphol.

Daily Star melaporkan pihak berwenang Belanda mengatakan mereka telah melakukan penyelidikan atas identitas pria itu dan penyebab kematiannya.

Kemungkinan dia meninggal karena hipotermia akibat suhu ekstrim selama dalam penerbangan sekitar enam jam 45 menit perjalanan dari Lagos ke Belanda.

Para migran diketahui kerap mencoba dan mencapai Eropa dengan bersembunyi di pesawat terbang, terutama di lengkungan roda.

"Pria itu bersembunyi di lengkungan roda pesawat. Suhu rendah mungkin berakibat fatal baginya selama penerbangan," terang seorang

▶ Bersambung ke hal 11

Ingin Cium Bau Sepatu Wanita, Pria Ini Nekat Lakukan Pencurian

SEORANG pria di Jepang ditahan setelah terbukti mencuri sepatu wanita. Anehnya, ia mengaku melakukan hal itu karena ingin mencium bau sepatu wanita.

Dikutip dari Sora News 24, Hiroaki Katsu dari Nagakute City, Aichi, ditangkap setelah polisi menemukan 20 pasang sepatu di rumahnya. Sepatu perempuan yang dicuri Katsu bervariasi, mulai dari flat, boot, pump, hingga jenis loafer.

Sepak terjang pria 33 tahun itu terbangkar setelah dia mencuri sepatu seharga 5.000 yen (Rp 667.240), dan menggantinya dengan yang baru. Pencurian itu terjadi pada 30 Januari pukul 10.00, saat korban mengganti sepatunya dan pergi bekerja.

Di Jepang, adalah hal lumrah jika seseorang mengganti sepatunya yang biasa dengan kasut khusus saat sekolah atau di tempat kerja. Di saat itulah, seperti dikutip World of Buzz, Selasa (13/4) lalu, Katsu mencuri kasut korban

▶ Bersambung ke hal 11

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah

MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.620,00	14.355,00
SGD	11.151,00	10.836,00
AUD	11.357,00	11.117,00
EUR	17.737,00	17.407,00
HKD	1.924,00	1.834,00
GBP	20.560,00	20.210,00

Rabu 21 April 2021 16.45 WIB